

Pour diffusion immédiate
Le 27 octobre 2015

Augmentation de l'enveloppe budgétaire pour le secteur de la technologie de l'information prévue pour 2016

WHITEHORSE — Le gouvernement du Yukon a annoncé une augmentation de 2 millions de dollars de l'enveloppe budgétaire annuelle des immobilisations du secteur de la technologie de l'information (TI), et ce, afin d'assurer le progrès des initiatives gouvernementales liées aux services en ligne. Cette augmentation est prévue dans le budget de 2016-2017, sous réserve de l'approbation de l'Assemblée législative.

« En augmentant le financement des projets d'infrastructure du secteur des TI, le gouvernement du Yukon pourra offrir une connectivité et une mobilité accrues, ainsi que des améliorations générales aux programmes et aux services essentiels qu'il fournit », a déclaré le ministre de la Voirie et des Travaux publics, M. Scott Kent. « Lorsque cette augmentation de 30 % entrera en vigueur, elle permettra d'assurer la croissance du secteur des TI, en plein développement au Yukon, et de soutenir les capacités locales. »

Le gouvernement du Yukon travaille en étroite collaboration avec des entreprises yukonnaises axées sur le développement de système et sur l'infrastructure afin de procurer à l'échelle locale des produits et des services essentiels provenant du secteur des TI. Les projets du gouvernement en matière d'approvisionnement génèrent de nombreuses possibilités de contrats pour le secteur privé des technologies de l'information au Yukon.

« Cette hausse annuelle de 2 millions de dollars de l'enveloppe budgétaire des immobilisations du secteur des TI est une situation dans laquelle tous sont gagnants, tant le gouvernement que l'industrie locale », a indiqué le ministre du Développement économique, M. Stacey Hassard. « Cela permettra de multiplier les possibilités pour les entreprises locales du secteur des TI de soumissionner des projets; cela favorisera également la croissance des entreprises et générera des emplois dans le secteur des TI. »

Les projets d'infrastructure déjà réalisés par des entreprises yukonnaises vont de l'installation de réseaux de fibres optiques à l'amélioration des systèmes de radio mobile, jusqu'à l'aménagement et l'entretien de systèmes pour le gouvernement, comme le logiciel Corporate Financials, qui facilite le transfert des paiements aux citoyens.

« Cette augmentation de l'enveloppe budgétaire permet de stabiliser le marché local et donne l'occasion aux entreprises yukonnaises d'investir dans l'embauche de personnel et dans la formation », a souligné le président de la Yukon Information Technology and Industry Society, M. Chris Lane. « Ce qui est vraiment intéressant, c'est que cela contribuera à accélérer la croissance du marché d'exportation, déjà très forte, de produits et de services du secteur des TI. Notre entreprise continuera de collaborer avec le gouvernement du Yukon, l'industrie et le Centre de recherche du Yukon afin de faire du Yukon une plaque tournante en matière d'innovation, ce qui générera des emplois très intéressants à court et à long terme. »

L'augmentation de 2 millions de dollars de l'enveloppe budgétaire en 2016 servira à réaliser des projets prioritaires qui seront définis lors du processus annuel de planification des immobilisations. On discutera de projets potentiels au cours des prochains mois avec des représentants de l'industrie locale.

-30-

Renseignements :

Dan Macdonald
Communications
Conseil des ministres
867-393-6470
dan.macdonald@gov.yk.ca

Ben Horowitz
Communications
Voirie et Travaux publics
867-667-8935
ben.horowitz@gov.yk.ca

Juanita Power
Communications
Développement économique
867-667-5907
juanita.power@gov.yk.ca

Communiqué numéro 15-323

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.